



## それぞれの「学科」で何を学ぶの？

中学校では聞き慣れない「学科」というものが高校ではあります。それぞれの「学科」で学ぶことができる内容は異なるため、自分の将来を見据えて、学びたい学科へ進んでほしいと思います。以下におまかせ学科の種類と、学習する主な内容を載せました。参考にしてください。

学科	内容	主な設置校
普通科	幅広い一般的な教養を身につけることを目標とします。一般的に進学を目指します。	
理数科	理科の実験、数学などを重点としているので、将来理系・工学系・医学系・薬学系大学進学者に適するように専門教育を施します。	県立船橋高校 県立柏高校
体育科	体育に関する指導者育成やスポーツ科学などを学びます。卒業後は体育系の大学に進学する割合が多いようです。	県立八千代高校 市立船橋高校 市立柏高校
国際科	外国語などの教科を重点的に取り入れ、国際理解教育に力を注いでいます。近年では海外留学なども盛んに行われているようです。	市立松戸高校 県立松戸国際高校 県立流山おおたかの森高校
看護・福祉科	看護や福祉の各分野に関する知識と技術を習得させることなどを目的とする学科です。	県立幕張総合高校 県立松戸向陽高校
園芸科	園芸作物の栽培および農業経営に関する知識と技術を習得させ、園芸を中心とする農業経営者、技術者を育成します。	県立流山高校 県立薬園台高校
商業科	営業・経理・事務などの商業全般にわたって学習します。在学中に珠算、簿記、タイプ、販売士などの技術検定を受検します。	市立習志野高校 市立船橋高校
家政科	被服、食物、保育などの実習を通して家庭生活の経営や関連した職業に従事することのできる基礎的な知識や技術を身につけることができます。	県立八千代高校

建築科	建築技術者の育成を目的として、建築技術の学習をします。建築士や測量士などの資格を取るのに有利です。	県立市川工業高校
機械科	機械に関する知識と技能を学習します。電気主任技術者や電気工事士などの資格を取るのに有利です。	県立清水高校 県立市川工業高校
情報科	コンピュータの利用を中心に学習します。情報処理の能力の育成に力を入れています。	県立柏の葉高校 県立流山高校
芸術科	生涯にわたって芸術活動に携わり続けられる人材の育成が目的です。広い視野を持ち美術への興味・関心を持たせ、芸術活動に必要な知識と教養を身につけようとします。	県立松戸高校
総合学科	普通科では幅広い分野の基礎を普遍的に扱う普通教育を、専門学科ではそれに加えて特定の分野に特化した専門教育を行う。それらに対し、総合学科では2種類の教育のどちらに属する科目からも選択して履修できます。	県立小金高校

※学校によって、名称や内容に多少の違いがあります。

(例) 松戸国際高校→国際教養科

流山おおたかの森高校→国際コミュニケーション科

※私立高校でも、コースや学科がいろいろあり、学校によっては、学力の基準や、入学後のカリキュラムが全然違うところもあります。調べてみましょう！

高等学校では義務教育の中学校と違って、すべての人が同じ内容の学習をするわけではありません。自分の将来の希望や自分の適性を考え、自分が勉強したい内容を選んで学科やコースを選択していくのです。単に今の成績だけを見て、「〇〇科は普通科より入りやすそうだから」などと考えていると将来の人生設計も大きく変わってきてしまいます。また、選んだ学科が自分の興味や適性と合っていないとき、3年間の学校生活をとても苦労することになってしまうでしょう。これからは、自分を良く理解し、何がやりたいのかを考え、後悔のない進路の選択をしてほしいと思います。

### ～ちょっと小話「しりつ」～

「私立高校」と「市立高校」は両方とも「しりつ高校」と読みます。しかし、分かりづらいので「私立高校」は“わたくしりつ”と「市立高校は」「いちりつ」と呼ぶことが多いです。

※別紙で奨学金に関する文書を配布しましたのでご一読ください。